

# Entrega de certificados a alumnos/as del curso de actualización de liderazgo político y políticas públicas

En fecha 20 de noviembre se realizó, el acto de cierre del Cursos de Liderazgo Político y Políticas Públicas, el cual estuvo dirigido a jóvenes y ciudadanos interesados en la formación pública.

Dicho curso, se desarrolló bajo la coordinación de la Comisión de la Juventud de la ANR y del Instituto Técnico Superior Internacional de Encarnación. Contó, además, con el apoyo de la SINAFOCAL y del SNPP. En total egresaron, 58 estudiantes.

A su vez, fueron entregados certificados de cursos realizados con el SNPP, curso de inteligencia artificial y con el SINAFOCAL, curso de inteligencia emocional.



## ANR rinde homenaje a los músicos con una innovadora interpretación de la polka "Colorado"

La fusión de la tradición y la innovación: La ANR presenta la versión con guitarra eléctrica de la Polca Colorado en homenaje a los músicos

En el Día del Músico, la Asociación Nacional Republicana (ANR) rindió homenaje a los grandes artistas paraguayos con una innovadora propuesta musical. Se trata de la clásica polca paraguaya "Colorado", que ha sido adaptada con la fusión de la guitarra eléctrica, con el arreglo y la interpretación de Derlis González, un músico con destacada trayectoria, que estuvo en grandes grupos sobresaliente en los años 79,80,90. Se agradece al artista el tiempo y empeño dedicado a este proyecto.

De esta manera la ANR se unió a la

celebración del Día del Músico con este emotivo homenaje, que busca reconocer y valorar el talento y la dedicación de los músicos paraguayos.

### Más sobre Derlis González

Oriundo de Coronel Oviedo, estuvo en grandes grupos nacionales como: Los Sharpens, Los Tommys, Equipo 87, Grupo Pasión y Fuego, Grupo Aruba, Grupo Salsa, G3, Grupo Generación, Retro Band, actualmente liderando Asunción Blues. Músico sesionista que ha grabado con muchos artistas paraguayos y extranjeros. Guitarrista y tecladista, compositor y arreglista. También compuso innumerables canciones religiosas, luego de un proceso de conversión en el año 1999.

